

Fundación Teresa de Los Andes realiza campaña para construir nuevo comedor para peregrinos que visitan el Santuario en Auco, Rinconada de Los Andes

Con la finalidad de reunir fondos para la construcción de un nuevo comedor para los peregrinos que desde distintos puntos del país visitan el Santuario Santa Teresa de Los Andes en Auco, se inició una campaña solidaria.

La Fundación Teresa de Los Andes explicó que desde hace más de 30 años el Santuario dispuso de un lugar denominado “Comedor de Peregrinos” para acoger a las familias y los distintos grupos que viajan, con Fe y devoción, a visitar el lugar donde se encuentran los restos a la primera Santa de Chile.

Anuncio Patrocinado

Sin embargo, con el transcurso de los años existe la necesidad de construir un nuevo comedor que reemplace al actual, ya que con el tiempo se ha deteriorado y el espacio necesita, además, contar con mayor seguridad y facilidades de uso.

Las donaciones para esta construcción, que beneficiará a todos quienes visiten el Santuario, se están recibiendo en la cuenta corriente: 69018791 del Banco BCI, siendo titular de dicha cuenta la Fundación Teresa de Los Andes, rut: 71553000-7.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que el Comedor de Peregrinos contará con una capacidad para 144 personas

Fundación Teresa de Los Andes realiza campaña para construir nuevo comedor para peregrinos que visitan el Santuario en Auco, Rinconada de Los Andes

sentadas en una superficie aproximada de 400 metros cuadrados incluyendo pasillos.

y tú, ¿qué opinas?